

## Kinderrechte-Tag in der Bärenklasse 1a

Anlässlich des diesjährigen Kinderrechtstags haben wir uns mit dem Kinderrecht auseinander gesetzt, dass wir Kinder das Recht haben, gesund zu leben, Geborgenheit zu finden und keine Not zu leiden. Jede Klasse hatte ein Kinderrecht zugeteilt bekommen, das sie verstehen und dann der Schule präsentieren sollten.

Zuerst haben wir uns nach der Kinderrechte-Versammlung unten im Foyer die Wand mit den Kinderrechten angeschaut. Danach haben wir uns über unsere Kinderrechte in einem kurzen Film informiert.



Später haben wir uns dann in Gruppen Gedanken zu den Teilen unseres Kinderrechts gemacht und Plakate gemalt.

Es war schön, dass wir einen ganzen Tag Zeit hatten, um einander durch die Arbeit mit den Kinderrechten noch besser kennenzulernen.



Weil der Präsentations-Nachmittag leider ausfallen musste, präsentierten wir unseren Teil der Kinderrechte unseren **Paten**, die dafür zu uns ins Klassenzimmer kamen und mucksmäuschenstill während unseren Präsentationen waren. Wir waren nämlich ziemlich aufgeregt! Sie belohnten uns aber mit Applaus und gaben uns noch ein paar Tipps für unsere nächsten Präsentationen. Vielen Dank, ihr lieben Paten!